

Declaración hacia una comunidad segura

En el mes de julio 2016 el Concilio Municipal de Canby aprobó una declaración clarísima rechazando todo símbolo, acción, declaración o actividad que puede comunicar un mensaje de odio o privar a alguna persona de sus derechos fundamentales. El Concilio además expresó su apoyo y aval para una cultura de aprecio hacia el valor de cada persona en nuestra comunidad independiente de su raza, género, edad, origen, religión, orientación sexual u otra característica.

Creemos que es de vital importancia afirmar nuestro compromiso y nuestra responsabilidad de velar por la defensa de los derechos de todos, de ser pro activos hacia una comunidad que extiende la bienvenida a todos los que buscan una vida mejor, y de rechazar en forma decidida y vigorosa todo intento inconstitucional.

Son palabras poderosas. Pero sin acción se convierten en algo sin valor a no ser que cada uno nos esforcemos a dar ejemplo para nuestras familias, nuestras amistades y nuestros vecinos. La verdadera prueba para nosotros será de no emplear nuestro favoritismo sobre quienes pueden participar, y esto al final definirá cómo crece y prospera nuestra comunidad.

Creemos que es importante afirmar la declaración del Concilio municipal hacia la inclusividad y le invitamos a toda la comunidad a que haga lo mismo. Recordemos que la fuerza de la declaración está en la actuación de la comunidad y no en las palabras del Concilio o del alcalde.

Creemos en nuestra ciudad y en su capacidad de unirse para llegar al éxito. Cada uno seamos ejemplos en nuestro comportamiento promoviendo un ambiente de seguridad para todos nuestros residentes y así seamos ejemplo para otras ciudades.